Musikalische Reise durch Südtirol

KULTUR: Musikkapelle Leifers wartet mit besonderem Konzerterlebnis auf – Auftritte im ganzen Land

LEIFERS (mas). Im Sommer 2012 lud die Leiferer Musikkapelle unter dem Titel "Blasmusik im Steinbruch" zum besonderen Konzerterlebnis, und auch heuer hat sich der Musikverein für Dienstag, 13. August, etwas Außergewöhnliches einfallen lassen unter dem Motto "Südtirols Berge und Schlösser. Eine musikalische und visuelle Reise".

"Unser Anliegen war es, Musik mit Bildern von Südtiroler Landschaften und besonderen Bauwerken zu verbinden und das Publikum auf eine Reise einzuladen", erklärt der Obmann der Musikkapelle, Stefan



Mit dem "Konzert im Steinbruch" begeisterte die Musikkapelle Leifers im Sommers 2012 die zahlreichen Besucher.

Pircher. Bilder der Berge, Gletscher, Burgen und auch vom Mann aus dem Eis, wurden alle zu einem Video zusammengeschnitten, das während der musikalischen Darbietungen abgespielt wird.

"Die Konzertreihe sieht ne-

ben Leifers jeweils auch einen Auftritt in Schenna, Wolkenstein und Bozen vor."

Der Abend beginnt mit der Leiferer Böhmischen, die bis 20.45 Uhr spielen wird. "Für Speis und Trank ist in dieser Zeit gesorgt", versichert Pircher. Ab 21 Uhr dann beginnt das eigentliche Konzert der Musikkapelle auf dem Gemeindeplatz. Die Leitung hat Norbert Grumer inne.

Bei Regen wird die Veranstaltung auf den 20. August verschoben.